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COMPTE-RENDU DE LA REUNION du 19 JUIN 2024 
 

                                      

Présents : *Messieurs :  B. GIRAUD, Maire de Saint-Agnant - M. NASSO, Directeur des Services Techniques. 
* Messieurs : M. AUFFROY - L. CARLES - J.C CREMER - M. PLUMEJEAU - P. REMEUR. 
* Mesdames : M. BESSON - N. COUPILLAUD - C. FABRIGUES - MC SADOU - C. THOMAS. 
* Absents excusés :  A. BOULLET - M. DELAIGUE - G. GARNIER. 
* Approbation du compte-rendu de la réunion du 22 Mai 2024 à l'unanimité. 

* Le Comité des sages a participé au baptême de la promotion 2023 sur la base aérienne de Saint-Agnant ainsi qu'au show aérien qui s'en est suivi. Très 
bon moment de partage et d'amitié. Merci aux initiateurs et facilitateurs 

* Information sur les arnaques internet, les sages sont en relation avec la gendarmerie afin d'étudier la possibilité de réaliser et de proposer un module 
d'information  à la population à la rentrée. 
Une communication sera réalisée sur les supports communaux. 

* Retour sur la charte des Sages, une révision sera à réaliser à la constitution de la nouvelle mandature. 

* Fleurissement de la commune: Petit rappel Les sages interviennent en soutien technique des services municipaux, l'organisation générale reste du domaine 
de la municipalité. 

 
INFORMATIONS DONNEES PAR LA MUNICIPALITE 

 

Circulation avenue de Villeneuve quelle décision a été prise ? Suite à la 
demande de deux riverains de supprimer la chicane face au 22. Le 
département et la mairie n'ont pas souhaité poursuivre l'étude.  
Les sages insistent sur la réalisation d'un terre-plein central en entrée de 
commune afin de créer une rupture de la vitesse rapide. 
Nous souhaitons également l'installation d'un système de mesure vitesse 
à hauteur du 22 ave de Villeneuve afin de comparaison. Merci de réaliser 
un retour des études… les câbles sont restés quelques jours entre les 
chicanes sur la partie Sud ??  
 

Retour des études, suivi d'une réunion le 7 Juin 2024 à 9h.30 avec les 
responsables du département. 
Questionnement : 
* Pourquoi des chicanes ? 
Etude chiffrée et contradictoire est à faire pour réalisation d'un terre-plein 
central en entrée de commune côté Villeneuve. 
 
La mairie a fourni aux Sages le résultat des études réalisées, 
une analyse du tableau est en cours. 
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Quel est le déroulé du programme pour les aménagements rue des 
vallées et rue de la Pilone ? 
 

Sera effectué en même temps que le traçage de la voie au 2éme semestre. 

Pour sécuriser le carrefour De Gaulle/ Villeneuve, quels travaux et quand 
sont-ils prévus ?  
 Peut-on démonter les feux et procéder au retrait des panneaux "Feux 
tricolores" 

Les feux ont été retirés, des panneaux "Cédez le passage" sont mis en place 

* Nombreux, sont les nouveaux arrivants qui choisissent notre commune 
pour ses commerces ; il est primordial d’anticiper le départ des 
commerçants et de procéder à un échange permanent avec eux 
(Boucherie, poissonnerie, boulangerie… divers commerces ambulants du 
dimanche, l'Eden).  .. 

Halles du marais: 
Un projet de réaménagement est en cours.  

Sécurisation de la sortie des écoles à quand l' A.S.V.P Ne sera mise en place que pour la prochaine rentrée 

Quartier du Pinaudard/Cordries  
Quelle suite après la réunion publique du 4 Avril à 18h.30 en mairie ? 
 

Schéma directeur de la CARO est repris et planifié. Fera l'objet d'une 
présentation aux élus. 
 

Pouvez-vous nous parler de la suite donnée au projet de jumelage avec 
Domessin commune de Savoie 
 

Le conseil municipal a voté l'acceptation du jumelage 
  

 
NOUVELLES QUESTIONS AUX ELUS 

 

*Revoir le rond-point au bas de la rue de la poste (agressif et non 
réglementaire) 

Chiffrer l'aménagement de ce rond-point  
 

* Avez-vous réalisé un point sur la conformité de nos dos d'ânes  La municipalité va s'informer sur le sujet. 

* Ecrire au responsable de la poste pour que leurs véhicules roulent moins 
vite et respectent les priorités à droite 

 Sera évoquée lors d'une prochaine réunion. 
Le tri de la poste de Saint-Agnant va quitter la commune à partir de juillet. 

* Avez-vous recenser les lampadaires globes interdit en 2025 Changement prévu et suivi (calendrier de mise à jour) 

* Incitation de décoration des magasins pendant la période estivale et 
olympique. 
* Les sages demandent que la question soit posée aux commerçants. 

La question n'a pas été posée. 
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* Panneau handicapé parking de la fruitière retiré. Va être vu par le service technique. 

 
TRAVAUX EN COURS PAR LE SERVICE TECHNIQUE  

 
* Parking du collège à rénover avez-vous contacter les parties prenantes? Propriété du département donc à voir pour la rénovation. La prise de contact 

a été faite. 
 

* Améliorer le passage piéton angle rue des Cordries/ave de Villeneuve 
devant le dépôt P.T.T nombreux trous, mettre des potelets pour interdire 
le passage de voitures – Quid de la remise en peinture du passage piéton 

Fait le point à temps est passé, reste à réaliser la peinture du passage piéton. 
A effectué lors du retraçage des bandes piétonnes. 

* Création de places pour personnes à mobilité réduite à l'agence postale. Le service technique va réaliser la pose d'un panneau 

* Ou en est la réalisation de l’accès piéton parallèle à l’avenue de 
Villeneuve ???? les personnes âgées, les parents avec poussette le réclame 

Toujours planifier pour 2024 
 

Signalétique : un tour de commune a été réalisé, voir à prioriser les plaques 
des nouveaux lotissement – A quand la pose ? 

L'installation des panneaux des nouveaux lotissements sont à la charge des 
lotisseurs les contacter pour avoir une date de pose. 

* Demande de passage point à temps pour réfection des routes et des 
trottoirs notamment  
- Allée des Hérons 

Toujours pas vu 
 
Trou dans la route de 5 cm  

* Demande de rénovation du mur extérieur du cimetière côté rue du 
Souvenir. Projet prévu… mais le quand ? reste une interrogation ? 

En planification pour 2024 aux beaux jours... 

Ou en est la rénovation des potelets de la commune ? Un inventaire sur les travaux à entreprendre a été réalisé 

 

QUESTIONS NOUVELLES AU SERVICE TECHNIQUE 
 

*Moulin de Saint-Saturnin:  Non tondu: Chemin communal - entre le 8 et 
le 9 - Chemin des chênes verts - Circuit des fontaines. 
*Parking du lotissement, plus de revêtement qui amène des cailloux qui 
bouche régulièrement  l'avaloir. 
* Pompe de relevage qui peine à fonctionner  à cause des gravillons. 

 Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 
 
Nous ferons le point à la rentrée (prochaine réunion en septembre) 
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* Hauteur du 34 rue Avenue du canal de la Bridoire: Buse en ciment qui 
dépasse sur la voie de circulation, direction Rochefort. 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 

*Rue des Thibaudières, herbe très haute, trottoirs, caniveaux bouchés par 
la végétation. 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 

* Revoir l'entretien Du bord de route de la rue du Petit Pinaudard (mal 
réalisé) 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés 

* Renault Laguna, voiture ventouse depuis plusieurs mois à la hauteur du 
24 rue de la Bridoire. 

* Voir l'entretien des caniveaux du Canal de la Bridoire. 

* Entretien des haies :  celle qui borde le sentier entre l'allée des 
Chardonniers et l'allée de la Promenade,  celle  bordant le chemin des 
Vallées.  Nécessité de tailler Les arbres du chemin des Vallées. 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés 
 

* La haie plantée par les élèves, les militaires et les Sages n'est pas du tout 
entretenue. Entretien de l'allée du Jarzeau/ quartier Montierneuf ? 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés 

*Route accédant aux services techniques, pleine de branchages tombés 
sur la route lors de la tempête. 
 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 

* Problèmes des herbes hautes sur certains bords de route ne permettant 
pas le passage des poussettes. (entretien déficient) 

Le directeur des services techniques a pris note des désagréments engendrés. 

* Retrait panneau STOP allée Bellevue Sera fait lors de la réfection de la peinture au sol. 

* Entretien de la haie face arrêt du bus Cordries Pb Visibilité 
 

Pris en compte par le service technique. 

 
QUESTIONS D'INTERET GENERAL EN COURS 

 
* Concours des maisons fleuries : 
Les sages vont réaliser la visite des propriétés a/c du 24 juin 
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* Demande de remise en état des installations sportives du "Pas des 
Vaches" Lieu servant de promenade aux chiens (actuellement très sale)  

Ce projet participatif reste à construire. Ecriture préalable d'un projet et 
étude du budget. Réalisation souhaitée Septembre 2024. Toujours d'actualité 
au 2éme semestre 

 

DATES DES FETES ET CEREMONIES PREVUES 
 

 * Dates des fêtes et cérémonies du troisième trimestre 2024 21 Juin fête de la musique 
13 juillet repas et feu d'artifice 
14 juillet cérémonie avec la participation d'un groupe escadrille jeunesse 

* Sujet du prochain article des Sages Mag de juillet. Eté olympique  

* Communication par le comité des sages. Une adresse mail : sages17620@gmail.com est à la disposition des 
administrés pour toutes questions. 

 

PROCHAINE REUNION LE : MERCREDI 25 Septembre de 10h00 heures à 12h00 
 

 

mailto:sages17620@gmail.com

